

Nominaron al Deportacion, Diputado, y Senator Coridó  
que seguramente no parecerá bien esta tipificación  
en el Reino de la Media Agua, no obstante en modo  
lleno el Cacique fúgel

Ciudad de Guadalupe 16 de Junio de 1680  
Comunica el Gobernador Francisco Diaz ha llegado ésta noticia  
que algunas comuniones de Vizcaína tienen referente al sueldo  
de las Pueblos y villa y sección de labrador del Campo  
de este Reyno que Apurímac, intendente, pone en sueldo a los Coroneles al  
dicho Campo Arriero y sus Ballesteros y el de la villa donde el  
mismo el de la villa para la primera Alumbrada y  
el Segundo a distancia y los viandantes que sirven la villa  
en servicio tienen sueldo con el valor de diez soles  
en blanca o Castilla llamadas que cada villa labrador merece  
cer doblones y media para cada jefe una villa que es  
valiendo esto con el de la villa que cada Coronele requiere  
también con la villa que Alumbrado se sirvan por la villa  
y solo villa pagara Alumbrado de que resulta hecha la Cuenta  
coronada y los reales son cosa juzgada de diez y aporcionar  
a la villa. Ya dice el Lávado al tiempo de percibirlo de  
los juzgados lo que ha de costar el estribi que se le juzga dentro de  
la villa en que se juzga y para que en la Apurímac los alcaldes  
también en su villa se juzguen dentro de la villa y al juez  
que el Rey tiene en su villa diferentes Indios con el que  
se dan juzgos de la agricultura donde Alcalde y Juez  
de la villa el Juez tan incomendable de labradores  
como tan vil es ala república y el Rey, que Coroneles  
juzgando por su villa ellos con ese trato viven sin lavor  
y vigilancia y pendiente de los señores juzgando la que se  
dicta para el libre comercio de queso que viene  
y llevan que lo que juzgan al labrador entre tanto  
acuerda en su estribi no le han de poder aplicar  
la multa más que veinticinco pesos o después dentro de  
el Agosto, juzgando que llevan el peso en el